



# 蒜高タイムズ

蒜山高校学校新聞

## 卒業式（三用一田）

式辞の中で、校長先生は「皆さんは創立六十周年を迎える記念すべき節目の年に入学してきました。以来、勉学や部活動、生徒会活動、ボランティア活動などに精一杯取り組み、自らを大いに成長させました。これまでの皆さんの努力に心より惜しむない拍手を送ります。これから新しい道を歩んでいく皆さんは、行く先々でいろいろな人との出逢いがあります。その出逢いを大切にするとともに、思いやりの心を持つこと、異なる意見を持つた人を尊重する心を持つことで、人と人のつながりを作つていってください。」と述べられました。また、在校生代表、井藤翔太くんも送辞の中で、「卒業生の皆さんとは、色々な行事で、学年の垣根なく接することができます。楽しい思い出を多く作ることができました。私たちも先輩方の仲間を大切にする優しさ、困難な道でも努力し続ける強さを見習い、これから学校生活を送つていただきたいと思います。」と卒業生を讃えました。答辞では、卒業生代表、新谷雄紀くんが、「長いようで短かたこの三年間は、仲間との大切な思い出がいっぱい詰まった貴重な時間でした。慣れた日常も、今日が最後かと思うと、心に穴があいたような感覚を覚えますが、蒜山高校で学んだ全てのことが私たちの糧となり、思い出の一つ一つが心の支えとなると思います。ご尽力いただきました先生方、保護者の皆様、在校生の皆さんありがとうございました。」と締めくくりました。また、式後にはPTA・保護者の方から、餅入りせんざいが振る舞われました。初めて餅つきを体験する生徒も多く、貴重な経験ができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。



第85号  
毎月25日発行  
H23. 3. 18  
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

各課からの平成二十一年度総括

生徒課

特に大きな問題行動もなく、ほとんどの生徒が蒜高生として自覚し、ルールをきちんと守つて学校生活を送っていました。ただ、一部の生徒で、ピアスや頭髪での指導が多かつたよう思います。常に進路のことを意識し、日頃から身だしなみがきちんと整えられるよう、日々の生活を見直してほしいと思います。学校行事では、生徒会を中心全生徒がそれぞれの役割を果たし活動でいていました。三座祭における募金活動や千寿社へのバースデーハガキなど、昨年度に引き続き生徒会活動を活発に行うことができました。苦労したことも多々あつたと思いますが、生徒の中心となつて活動してくれた生徒会の皆さんには、本当に感謝しています。来年度も今以上に蒜山高校が良くなるよう、生徒会を中心いて頑張っていきたいと思っています。三学期の3Qたいむでは、一年間を振り返るスライドショーやの作成を行いました。各学年で代表作品を選出し、全校で発表会を行いました。どの学年も非常に完成度が高く、笑いあり、感動ありの作品で、一年間を振り返ることができました。保護者の皆様には、三座祭や街頭指導等でご協力いただき、大変ありがとうございました。

牛乳・牛肉を使った料理講習会（二月二十一日）

牛乳・牛肉を使った料理講習会（二月二十一日）  
2年生活科学コースのフードデザインの授業で蒜山酪農業協同組合の大江さんに講師に来ていただき、ジャージー牛乳・牛肉等を使った料理を教えていただきました。普段の授業では行わない、調理法や盛り付け方法を教えていただき、「年生は非常に刺激を受けた」とうです。



3月の予定

- 18日(金)三学期終業式  
25日(金)新入生オリエンテーション

4月の予定

- 8日(金)始業式、新任式、課題考査  
11日(月)入学式、部活動エンターテイメント  
12日(火)課題考查、身体計測  
15日(金)転退任式  
21日(木)～22日(金)1年生宿泊研修

## 2年生の小椋翼くん国体出場！！

- 第60回全国高等学校スキー大会  
男子 10km クラシカル、男子 15km フリー 出場

第66回国民体育大会冬季大会スキー競技会  
少年男子 10km クラシカル 第56位

第23回全国高等学校選抜スキー大会  
男子 10km クラシカル 出場

男子 15km フリー 出場

**片山先生国体3位！**

第66回国民体育大会冬季大会スキー競技会  
成年男子 C 5km クラシカル 第3位

厚生譜

今年も、美化活動の充実・心と体の健康管理理の徹底・図書館の利用促進・奨学金制度のPRなどを行ってきました。国語の授業での取り組みや、3Qたしむでの取り組みなどで本の貸し出し冊数は増加しました。すごくいいことだと思います。さらに今後必要なのは「美化意識の向上」だと思います。教室のロッカーの上などを散らかしたりしていませんか?私はよく知らないのですが、「トイレの神様」という歌が有名だそうですね。あるとき家でインターネットをしていたとき見た記事に、アメリカで実際に行われた調査で、トイレがきれいな家はお金持ちの人が多いという結果が出ているそうです。またある警察の人がこんな事を言っていたそうです。「犯行の現場になるところは、どうしていつも揃いも揃つて、トイレと流しと洗面台が汚れているのだろう。今まで自分たちが行つた犯罪の現場で、トイレと流しと洗面台がきれいだった所はほとんどない。」つまりこれはどういうことか。心が荒れていると、身の回りが散らかります。逆に、身の回りを綺麗にするとなぜか心もきれいになつてくるらしいです。「散らかっていたり、汚れたりしている所を掃除する。」これが幸せへの一番の近道かもしれませんよ。